
Liebe Vorstandsmitglieder, 

 

ich bitte um die Aufnahme folgender Punkte in die Tagesordnung der Vorstandssitzung am  

24. 3. 2022 und Abstimmung: 

 

1. Aufnahme der neuen Archivleiterin, Sylvia Goldhammer, in den Vorstand. 

 

2. Übertragung des Papierarchivs des Vereins an das Stadtarchiv. 

 

Begründung zu 1.): 

Die Gründerväter des Geschichtsverein hatten schon im Sinn, Archiv und Museum eng an den 

Verein zu binden, um die Aktivitäten zu koordinieren und eine erfolgreich Synergie zu bilden. 

Jedoch ohne Stimmrecht, damit diese Organisationen den Verein nicht dominieren. S.a. Satzung. 

 

Begründung zu 2.): 

Leider ist das Vereinsarchiv seit Jahren nicht mehr zugänglich und nicht mehr nutzbar. (Auch 

nicht für Vorstandsmitglieder!) Zudem sind keine Bestrebungen einer Lösung erkennbar.  

 

Eine vollständige Übertragung an das Stadtarchiv würde das Problem sauber lösen.  

Es würde die Ablage, Speicherung und Verwaltung in professionelle und zukunftsichere Hände 

legen. 

Das Raum- und Zugangsproblem wäre gelöst und die Geschichtsinteressierten könnten unser 

umfangreiches Material wieder unbegrenzt nutzen. 

 

Die Mitarbeit der ehrenamtlichen Mitglieder bei der Zusammenführung und Digitalisierung des 

Materials ist unter der professionellen Führung des Stadtarchivs sicherlich möglich. 

 

Liebe Vorstandsmitglieder, 

ich bitte um Aufnahme dieser Punkte in die Tagesordnung zur Diskussion und Abstimmung, und 

die Ergebnisse als Aufzeichnung in das Protokoll. 

 

Im Sinne einer erfolgreichen Zukunft für den Verein. 

 

Mit herzlichen Grüßen 

 

Hermann Schmidt 

AK Industrie und Handwerk 

 

 


